Antrag zu TOP 12) der Jahreshauptversammlung der CDU Eckernförde am 10.11.2016:

Ausstellung eines Ubootes der Klasse 206A in Eckernförde

Die Mitgliederversammlung möge beschließen:

Die CDU Eckernförde begrüßt die neuen Initiativen, die die Ausstellung eines Ubootes der Klasse 206A zu musealen Zwecken in der Stadt zum Ziel haben. Die Mandatsträger der CDU der verschiedenen politischen Ebenen werden gebeten, die Realisierung des Projektes im Eckernförder Stadtgebiet bei Vorliegen eines schlüssigen Gesamtkonzeptes mit vertretbarer Kosten-Risiko-Analyse zu unterstützen.

Begründung:

Die Bundeswehr ist in Eckernförde ein bedeutender gesellschaftlicher und wirtschaftlicher Faktor. Die Stadt hat eine lange historische Tradition als Marinestützpunkt, insbesondere als Standort der deutschen Uboot- Flottille. Bei den Tagen des offenen Stützpunkts sind die U-Boote stets ein Besuchermagnet. Neben dem symbolischen Bekenntnis zu Bundeswehr und Marine kann die Stadt Eckernförde bei dem großen Interesse auch touristisch profitieren.

gez. Ralph Krüger